

LOCAL



Hospital Puerto Montt anunció décima donación de órganos de este año ayudando a 8 pacientes del país

Gracias a la labor realizada por la Unidad de Procuramiento del Hospital Puerto Montt, el establecimiento anunció este martes el décimo procedimiento de donación de órganos exitoso de este 2024, el que producto de una coordinación de diversas instituciones, se logró dar una segunda oportunidad de vida a 8 personas que se encontraban en la Lista de Espera Nacional, siendo uno de ellos un paciente pediátrico. "El equipo de Procuramiento HPM confirma que se han llevado a cabo las gestiones del décimo donante de órganos y tejidos del 2024. Esto ha sido posible gracias a la familia del fallecido, quienes reconocieron su condición de donante. A raíz de

este acto de amor, se otorgaron 4 válvulas cardiacas, un hígado y dos riñones", precisó la coordinadora de la Unidad de Procuramiento de Órganos y Tejidos HPM, enfermera Sara Hernández.

La profesional, además, confirmó que gracias a este procedimiento "se activaron 6 hospitales del país, y la logística de traslado incluyó la Coordinación Nacional de Procuramiento y Trasplante, LATAM, Aeronáutica Civil, Carabineros y ambulancias", valorando el trabajo en red que se necesita para que el procuramiento finalice en trasplantes exitosos.

La enfermera Hernández, además de agradecer este acto de solidaridad de la familia del fallecido, quienes reconocieron su condición de

donante, recordó a la comunidad que "todos somos posibles donantes y posibles receptores, reforzamos la importancia de manifestar nuestra voluntad a nuestros familiares", debido a que en Chile la donación de órganos es obligatoria para todos los mayores de 18 años, de acuerdo a la Ley N° 19.451.

Quienes desean no realizarlo deben acudir a una notaría a dejar constancia de aquello.

Durante el año recién pasado, el Hospital Puerto Montt realizó 12 procuramientos que terminaron con trasplantes exitosos a lo largo del país, lo que posicionan a la Región de Los Lagos como el territorio con una de las tasas de donación más altas de Chile, alcanzando a los 25,2 donantes por

millón de habitantes, lo que dista de los 5 a 6 donantes por millón de habitantes como promedio nacional.

Desde el HPM señalaron que gracias a este procedimiento se activaron 6 hospitales del país, y la logística de traslado incluyó la Coordinación Nacional de Procuramiento y Trasplante, LATAM, Aeronáutica Civil, Carabineros y ambulancias.